

Vos questions / nos réponses

Don du sang

Par [Profil supprimé](#) Postée le 16/04/2014 13:24

Bonjour, j'ai toujours rêvé de donner mon sang mais jusqu'à présent je ne faisais pas le poids réglementaire pour le donner, aujourd'hui je le fais mais une autre question se pose : ma consommation de drogue.

Pour avoir consommé des drogues en festival par voie nasale (mais plus depuis un an, jamais de partage de paille ou de risque en tous genre et je suis à jour sur mes tests de mst) je me demande si je dois dire la vérité pendant l'entretien ou si je dois mentir car je sais qu'il n'y aucun risque... et à ce titre là toute ma vie.

Ensuite j'ai vu qu'il ne fallait pas être sous traitement au subutex, je ne suis pas sous traitement mais il m'arrive de prendre des bouts de cachets les jours de flemme (concrètement ça doit revenir à un quart de 1mg toutes les deux semaines) et je voulais savoir si cela pouvait poser un problème..

Je souhaite vraiment faire un don mais je ne voudrai pas être donneur indésirable à vie pour une histoire de poussière de subutex dans mes veines quand j'avais 19 ans..

Mise en ligne le 22/04/2014

Bonjour,

A la lecture du type d'informations que vous nous délivrez, il n'y a pas contre indication particulière à faire don de votre sang. Dans le cas d'une prise de médicaments, il faut juste respecter un délai de 14 jours après la fin du traitement. Si malgré tout, des doutes subsistaient, le mieux est d'en parler à votre médecin traitant.

Cordialement.